

## Trío de jazz en el MUBA con el grupo de Adrián Carrio

Escrito por Administrador

Miércoles 13 de Julio de 2011 12:10 -

---

El concierto se celebrará mañana jueves, 14 de julio, a las 21:00 hora, en el jardín de la pinacoteca provincial pacense

El XII Ciclo de Jazz en el Museo de Bellas Artes de Badajoz continúa su programación con un concierto de “Adrián Carrio Trío”. La actuación tendrá lugar mañana jueves, 14 de julio, a las 21 horas, en el jardín de la pinacoteca provincial con entrada gratuita.

“Adrián Carrio Trío” es una formación de jazz protagonizada por el cercano y sugestivo piano del asturiano Adrián Carrio. Del sonido del pianista asturiano dicen que alcanza la madurez expresiva sin dejar de sorprender. El grupo lo completan Félix Morales y David Casillas, músicos con amplia experiencia en el género . En su último trabajo, Carrio presenta una selección de sus últimas composiciones para trío, interpretando su visión de algunos estándares americanos de distintas épocas del jazz.

Adrián Carrio, hijo y hermano de pianistas, comenzó a tocar el piano con tan sólo 6 años de forma autodidacta. A lo largo de su formación musical ha tenido oportunidad de estudiar con músicos de la talla de Horacio Icasto o Steve Turre.

No habiendo cumplido 20 años, formó el cuarteto “RendezVous Project”, junto a algunos de los mejores músicos de jazz de Asturias y convirtiéndolo en una de las formaciones más activas de la región.

Ha actuado en numerosos escenarios de España, Francia, Portugal, Alemania, Reino Unido y Japón, tomando parte en los festivales más prestigiosos.

David Casillas, por su parte, se ha convertido en el músico asturiano con mayor actividad de la región. Bajista sin formación académica, tiene la oportunidad de estudiar con Baldo Martínez o Carlos Barreto, entre otros muchos. Ha sido profesor en la Escuela Taller de Guitarra Moderna de Gijón, impartiendo en la actualidad los cursos de bajo eléctrico y taller de pop-rock en la Universidad Popular de Gijón. En 2004 forma su primer grupo estable, “Rossaleda”. Con su disco “En jazzturianu” obtiene en los Premios de la Música el galardón a la mejor canción en asturiano. En 2008 forma junto con Jacobo de Miguel y Fernando Arias “Eye in the Sky Proyecto”, trío de jazz de sonoridad moderna que reinventa clásicos de la época dorada del rock.

De Félix Morales destaca su título superior en Batería Jazz en el Conservatorio Superior de Música “Pablo Sarasate” de Pamplona. Es profesor desde el año 1994 en el Taller de Músicos de Gijón. Ha impartido además numerosos cursos y seminarios de jazz e improvisación en Asturias. Ha colaborado y realizado numerosas giras con los mejores del jazz actual y en 1997 colabora con Isaac Turienzo y el cuarteto de cuerda de los Virtuosos de Moscú, realizando giras de conciertos por España. Entre su discografía destacan tres álbumes con Isaac Turienzo

## Trío de jazz en el MUBA con el grupo de Adrián Carrio

Escrito por Administrador

Miércoles 13 de Julio de 2011 12:10 -

---

trío, "Made in Asturias", "Punto y Seguido" y "Con Ángel".